
« w * W k ! r/Hii гая м н и

Oprai B u n jin io ro  г о р ю й  ■ раіхзаа ВКП(б), ю рощ ого ■ раіояю го ю и и о і ш у т о в  ip jM i g i ic i
«  10 3  (3883) СРЕДА, 29 августа 1945 гада

Выхоінт по средам, пятницам, аоскресеньям
.  Цена 20 коп.

ъ,ла Амосова впередиКоллектив цеха № 1 машиностроительного завода Д Р О  поставил перед І собой задачу годовщину стахановского движения встретить высокими показателями.В первые числа августа цех, по независящим от него причинам, программ} недовыполнял. Сейчас он положение выправляет. За 25 дйей августа хороших результатов добились участки мастеров: Кошелева—118 проц., Кузнецова—Ш  проц., Еремина—111 проц., Баранова— 109 проц..Лучшие результаты дала смена Асоскова. Она выполнила план на 104 процента.
Выполним закон о всеобучеНа XVI с'езде ВКП(б) товарищ Сталин говорил: .Главное теперь—перейти на обязательное первоначальное обучение. Я говорю „главное“ , так как такой переход означал бы решающий шаг в деле культурной революции“.Осуществляя указание вождя нашей партии, страна С оветов достигла больших успехов. Значительно возросло число учащихся, число школ. Поставленная задача товарищем Сталиным в 1930 году имеет попрежнему важнейшее значение и на сегодня.В прошлом учебном году около 200 человек детей нашего района осталось вне школы и только к концу года они были привлечены к учебе. Сейчас перед учительством, шеред всей общественностью города и села стоит задача осуществить всеобуч с первых же дней занятий. Для втого в оставшиеся дни до начала учебы надо мобилизовать всю общественность на вы- яолшение закона о всеобуче. Вопрос о привлечении всех детей школьного возраста к учебе вад* сегодня же обсудить на исполкомах сельсоветов или сессиях исполкома.

V нас есть еще такие родителе, которые не иридают должного значения обучению евоих детей. Задача учителя рая‘ясннть родителям, чтв их дети обязательно должны учиться, что вт* является не нх личным делом, а общегосударственным.Необходим* также принять мерн, чтобы все дети были •бесиеченм обувью и одеждой, чтобы вто не являлось нричииой неявки ученика в школу.Данные проведеннаго де- м д н к а  подготовки школ к

учебному году по сельским советам, по осуществлению всеобуча заставляют опасаться, что 1 сентября, если не будут приняты решительные меры, мы всех детей учебой охватить не сможем.В большинстве школ сельсоветов актив села, заведующие, директора и учителя самоустранились от этой задачи, проявили абсолютную бездеятельность, т. е. не приготовили ни одного пальто, ни одной пары валенок, ни кожаной обуви. Совсем не занимаются починкой обуви.Для того, чтобы обеспечить1 с первого дня учебы полную явку учащихся необходимо’ сегодня же раскрепить весь партийно-советский актив села а также и города по участкам и провести широкую мае-, сово-раз‘яснительную работу. |Советской стране нужны грамотные, высоко культурные люди и их должна готовить наша советская школа.Решающее значение в осу-, ществлении всеобуча будут иметь горячие завтраки,а поэтому надо исп< льзовать все возможности, чгобы таковые были при школах. Колхозы должны помочь школам в организации горячих завтраков.Плохо у нас с яодвозкой топлива к школам. Сельские и поселковые советы должны учесть горький опыт прошлого года, когда детям приходилось сидеть в классах в пальто.Борьба за вееобуч—всенародное дело. Учителя, руководители школ, советы и вся общественность своим активным участием должны создать нормальные условия для обучения и воспитания молодого поколения строителей коммунизма.

Само^«верженно работа*» на no:ota- вовленяв Мариупольского иеталлурги- ччвого завода „А зовотап “  вмени G . О р д ап н и ааш  оварщица ковоомолка Рога Фомина. Производственные нормы ова выполняет на 160 чроиѳвюв. Фото С . Нордштейна.Фотохроника Т А С С
Наши кадрыТеня Тарасова, окончив1 Выксунский техникум, с большим желанием пошла работать на производство.Четыре года учебы в те х-, аикуме не продали даром j Свои теоретические знания Тоня старается применить на практике.С  июля 1944 года она работает в техническом отделе транспортного цеха техником конструктором. Эта профессия требует особого внимания к выполнению работы, нужно иметь большую настойчивость и упорство.Тоня порученное ей дело выполняет аккуратно и в срок. Все полученные знания в техникуме отдает на пользу родине, как »то и требуется от каждого сознательного советского специалиста.

Начальник технического отдела 
В. ЛЕБЕДЕВ.

Накануне славного десятилетия 
Ьорсмся за высокие показатели в работе

ОТ СОВЕТСКОГО ИНФОРМБЮРО
ОПЕРАТИВНАЯ СВОДКА ЗА 27 АВГУОТАНа Дальнем Востоке в течение 27 августа существенных изменений не произошло. Нашим войскам за 26 августасда- лось в плен более 30 тысяч японских солдат и офицеров.Прием капитулирующих японских соединений продолжается.

Перед подписанием акта 
о капитуляции ЯпонииЛ О Н Д О Н , 27 августа. (ТАСС).Как передало сегодня утром лондонское радио, американский третий флот под командованием адмирала Хэлси находится в заливе Сагами и готов в любой момент войти в Токийский залив. В ближайшие 12 часов корабли союзников должны вОйти в залив Токио.Сегодня рано утром японская делегация прибыла на американском линкоре „М иссури *. Они подошли к борту американского миноносца „Николас“ на японском миноносце и уже на „Николас“ были доставлены на „Миссури“ .Японские делегаты были подвергнуты обыск/, и у них были отняты их самурайские мечи. После переговоров они

вернулись на свой миноносец в сопровождении офицеров союзников.Колонна кораблей союзников, стоящих у берегов японских островов, растянулась на несколько миль. Корабли, которые должны войти в Токийский залив, стоят наготове. Рядом с американским линкором „М уссури“ находятся военные корабли,—„Георг V “, „Герцог Йоркский“, „Айова“ и др. Остальные суда союзников стоят в залице Сагами, ожидая приказа адмирала Хэлси последовать за авангардом в залив Токио. Д о сих пор не получены сведения о том, что высадка начнется раньше завтрашнего дня.
Прибытие делегации С С С Р  в МанилуЛОНДОН, 25 ввгуота. (ТАСС). Как оообщмт агентство Рейтер вз Мазилы, 25 авгуота туда врвбыда делегация военных представителе! СССР для уча

стии в цереаоннн подписания ana о капитуляции Японии. Советскую делегацию возглавляет генерал-лейтенант Д-ре вянко. -ЗвСе-
Включайтесь в общественный смотр комсодов 

и уполномоченных по займу

В ы п ш и и  план по ш б ш м ц н  средств

Механический цех Шимор- екого судоремонтного завода является ведущим цехом всего завода.Коллектив цеха в период зимнего судоремонта держал в своих руках переходящее Красное знамя завода 7 месяцев подряд.
В летний период рабочие цеха также работают не покладая рук. К славной 10-лет- ней годовщине стахановского движения коллектив цеха еще шире развернул социалистическое соревнование, показывая высокую производительность труда.Основной рабочей силой цеха является молодежь. В цехе 37 комсомольцев.К о м с о м о л ь с к *  - м о л о д е ж н а я  бригада токарного отделеная,

где бригадиром Голубев В. В., состоит из 5 человек—норму выполняет от 200 до 225 процентов. Бригада СтрижовойA. П ., состоит из 3 человек выполняет норму на 150—200 процентов, токарь ФролавB. С .—комсомолец—на 213 процентов, Дородонцева А . М . —на 167 процентов и другие.Число молодых кадров все время увеличивается. Слесаря Самылин Г. Ф. и Громов В. П. обучили за три месяца учеников Копылова Л ., Ско- роделова М ., которые сдали пробы на слесарей 3 разряда и сейчас выполняют нормы на 150 процентов. Токарь Саюта- лин М . С . подготовил ученика Балакина В. И ., который стал токарем и при 6 часовом рабочем дне выполняет зада'

ние на 194 процента.Кадровый рабочий ордено носец Самылин Г. Ф. в первой декаде августа выполнил план на 213 процентов, слесарь Громов В. П .—на 213,8 процента, токарь Саюталив М . С .—на ?36 процентов, Ерми- шин В. Д  —на 207 процентов и др.Цех добивается хороших показателей и по экономии электроэнергии и смазочных материалов.В июле сэкономлено 5 процентов электроэнергии за счет уменьшения холостых ходов, а на токарных станках сэко ном.іено 6 процентов смазочного материала.
Начальник механического цеха 

Судоремонтного завода 
А. КИРЦ0В.

Выксунский район с выполнением плана мобилизации средств III квартала позорно отстает. На 25 августа из плана 6662 тыс. руб. выполнено 1260 тыс. руб. или 19 проц. По налогам и сборам выполнено 20 проц., по госстраху—40 процентов. Отстает с выполнением плана райсберкасса.Для усиления общественного содействия в сборе наличных средств по подписке среди крестьян на 4 государственный военный заем и досрочного выполнения плана 3 квартала по займу и вкладам, по решению бюро областного комитета ВКП(б) от 30 июля и решению исполнительного комитета горьковского областного совета депутатов трудящихся от 8 августа 1945 года с 5 августа по 1 сентября по области проводится смотр работы комсодов и уполномоченных по займу.Задачи комиссий содействия в этом смотре заключаются в организации общественного содействия успешному развитию и укреплению государственного кредита и

сберегательного дела. В дня смотра надо поднять авторитет комсодов и уполномоченных по зайіду. Широко популяризировать среди трудящихся роль и значение государственных займов, проверить и укрепить, а где нет организовать вновь комиссии содействия.Надо коренным образом улучшить массово-раз'ясни- тельную работу, шире развернуть социалистическое соревнование, обеспечить в 3 квартале текущего года полное поступление наличных денег по подписке колхозников и единоличников на 4 Государственный Военный Заем. Досрочно выполнить план третьего квартала по всем денежным платежам..За лучшее проведение работы по сбору наличных средств по займу областью установлен фонд премирования в сумме 100 тыс. рублей.Все комсоды сельсоветов и уполномоченные должны немедленно включиться в проводимый смотр и бороться за первое место в области.
Заведующий ранфв В. КРАЙНОВ.



Без потерь уберем урожай Победы
О мероприятии по борьбе с потерями при уборке урожая 

и проведении хлебозаготовокП о с т а н о в л е н и е
Бюро Выксунского РК ВКП(б) и Исполкома Райсовета 26 августа 1945 года

С районной учительской 
конференции

Проверкой на месте уста новлено, что уборка урожая н борьба g  потерями в ряде колхозов района проходит не' удовлетворительно. В колхо зе им. Жданова на 26. августа сжато озимых и яровых зерновых 185 га или 21 проц. В колхозе „Серп и Молот“ при жнитве жаткой овес в снопы не вяжут, а оставляют в кучах.В колхозе им. Молвтова (Д.-Песочная) крытый ток не расчищен и не покрыт. В колхозе .Новая жизнь“ при жнитве озимой ржи допущены большие потери (на площади 1 кв. метр насчитывается до 20—25 несобранных колосьев). Сгребание и ручной сбор колосьев в проверенных колхозах не организован, конные уборочные машины зерноуловителями не оборудованы.Социалистическое соревнование в этих колхозах организовано формально, доски показателей и доски почета отсутствуют, стенные газеты и боевые листки не выпускаются, политические беседы с колхозниками, занятыми на уборке, не проводятся. Секретарь парторганизации колхоза ни. Молотова .тов. Донскова более двух месяцев не соби* рала совещания агитаторов. Постановление СНК С С С Р  и ЦК ВКП(б) .о б  уборке урожая и заготовках сельскохозяйственных продуктов в 1945 году“ на партсобрании не об- вуждалось.
Бюро РК ВКП(б) и Исполком

Райсовета поотаиовляют:1. Обязать секретарей парт

организаций, председателей советов и колхозов покончить с беспечностью в организации своевременной уборки урожая и заготовках сельхозпродуктов, коренным образом перестроить свое руководство ходом уборки и хлебозаготовок.2. Обратить особое вннма- ние на своевременную вязку снопов вслед за косовицей и укладку снопов ь копаы и бабки. Немедленно, после просушки их, организовать тщательное наблюдение за состоянием хлеба, просыхающего в бабках и копнах и, в случае промачивания дождем перекладывать и расставлять их для просушки, обеспечив быстрое проведение скирдования всего про охшего хлеба.3. Организовать на всех убранных полях сгребание и сбор колосьев, используя для этой цели школьников, подростков и пожилых колхозников, не допускать приема полей на которых не проведено подгребание и сбор колосьев.4. Принять срочные меры по развертыванию круглосуточного обмолота хлебов, о б е спечить полное использование всех молотилок МТС и колхозов, обратив особое внимание на качество вымолота, не допуская потерь зерна в соломе и полове.5. Установить, чтобы председатели колхозов лично принимали от бригадиров полеводческих бригад и убранные участки с составлением акта о качестве произведенной уборки.

бе проходила районная учи тельская конференция.С  докладом о выполнении школами района постановле- вичных парторганизаций раь5 иия Совнаркома С С С Р  от 21вернуть массово - политиче* скую работу среди колхозников, участвующих на уборке урожая, возглавить социалистическое соревнование между бригадами, звеньями и колхозниками. Систематически проверять выполнение взятых обязательств.7. Обязать председателей сельсоветов и секретарей парторганизаций установить контроль за применением устава сельхозартели в части наложения штрафов трудоднями и лишения права на получение натуральных авансов

27 августа в Деловом клу- ния закона о всеобуче. — Будет весьма ценным мероприятием,—заявил тов. Дьяков,— если учителя включатся в работу по выполнению закона о всеобуче немедленно и осу-июня 1944 года .О  мероприя тиях по улучшению качества обучения школьников и задачах на 1945—-46 учебный год*
ществят его с первых же дней.Секретарь райкома ВЛКСМ  тов. Бирюков остановился навыступил исполняющий обя- вопросе о школах рабочейзанвости заведующего район- молодежи.—Учителя, заведу- н ы н  отделом народного обра- ющие, директора школ долж- зования тов. Бородачев. ны немедленно охватить всюТов. Бородачев указал на молодежь села, желающую серьезные недостатки в рабо- учиться, дать сведения в те школ, а именно на форма- j Р О Н О  и начать занятия, лизм в обучении. Формализм ; Инспектор Р О Н О  тов. Зы- сказался в работе многих учи-'кина говорила о недостатках телей района и, особенно, у работы в прошлом учебном тов. Крыловой Н. А. (Б.-Чер- году. Все недостатки учебно- ная) из 26 ее учащихся чет- го года вскрылись на весен- вертого класса 8 получили за них испытаниях. В районевзрослых трудоспособных кол- изложение оценку 2, по ариф- слабо была поставлена мето-хозников за отказ от выпол нения уборочных работ по не уважительным причинам

6. Обязать секретарей пер-

метике из 25 человек 10 по- дическая работа. Педагоги- лучили оценку 2. У тов. ческий кабинет не работал.__________________ Плотниковой (Нижняя-Верея) Р О Н О  была проведена про-s. Запретить такой способ из 25 учащихся 12 написали верка грамотности учителей, уборки колосовых, применяв- изложение на 2, тоже и по результаты этой проверкимый в Грязновском колхозе, арифметике когда скашиваемый овес не! На второй год по району а скатывают было оставлено второгодников 22 процента и 8 процен-вяжут в снопы, в пласты и оставляют в таком состоянии в поле.9. Обязать председателей сельсоветов и секретарей парторганизаций проверить состояние и наличие в каждом колхозе крытых токов, риг и зерносушилок. Потребовать от председателей колхозов немедленного приведения в порядок всех крытых токов, риг и зерносушилок и постройки вновь, чтобы каждый колхоз имел одну—две зерносушилки и риги, а крытый ток на каждую полевод ческую бригаду.Секретарь РК ВКП(б) ДЬЯКОВ.Председатель исполкома райсоветаЦАПИН.
Все комбайны должны быть 

в действииВыксунская М Т С  по плану мания на отстающие участки.должна убрать комбайнами ; В тракторной бригаде J4* 6700 гектаров. На 26 августа (бригадир Липатов) из 4 трак- убрано было 301 гектар или торов на сегодня работает 43 процента. В первый день только один. Несмотря на пуска комбайнов в действие это, никто из механиков в все машины работали исправ- Ново-Дмитриевку, где рабо- но, но, к сожалению, на вто- j тает эта бригада, не загляды- рой же день Начались непо- вает. Не нашла нужным по ладки. В колхозе имени Жда- быть в Ково-Дмитриевке и нова, где больше всего рабо- директор М Т С тов. Долгано- ты по уборке, комбайн пора- ва. На днях она спокойно ботал один день,]у6рал хлеб с проехала мимо. Механики площади 2,5 га и встал. Стоит м т С  профилактический ре- и на сегодня. В Гагарской монт не проводят, из-за чего комбайн убрал хлеб с площади получается, что одну часть 10 гектаров и тоже встал. Не отремонтируют, пустят маши- ладится дело с комбайном и)в Ну в ход—из строя выходит Полдеревке. 'другая часть, как, например.Плохо работает М Т С  и по был случай в Ореховке, обмолоту. Из 7 молотилок ра-і пботают 3 и на них пока наио- Плохо поставлена работа лотили зерна только 40 тонн по передаче опыта лучших из 2.500 тонн по плану. Две комбайнеров, трактористов молотилки стоят из-за того, опыте Раооты комбайнера что нет ремней. Директор же Путинцова, который за день М Т С  тов. Долганова и секре- Убирает по х4 гектара, нигде тарь парторганизации тов. 8 бригадах не рассказывают. Гордеев об этом Тревоги н е ’ М ТС план комбайновой бьют. Плохо в колхозах ор-j уборки должна выполнить, а ганизуется ночная молотьба, для этого надо, чтобы все Люди ночью не работают, а ; комбайны находились в дей-
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райзо и уполиаркомзага 
на 28 августа 1945 года 

по выполнению плана ози
мого сева, уборке урожая 
и выполнению хлебозаго
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спят.Успокоившись тем, что годовой план тракторных работ по М Т С  выполнен, руководство М Т С  ослабило свою ра боту. Оно мало обращает вни-
ствии, работали на полвую мощность, выполняли бы ежедневные задания. Одновременно надо добиваться, чтобы работала бесперебойно и каждая молотилка.

Сдают яровые культурыКолхоз „Красная Норковка“ первым в районе приступил к сдаче яровых культур. Он сдал 313 килограммов гороха.Колхоз „Новая заря*, Ново —Дмитриевского сельсовета сдал две тонны овса.'Их примеру должны следовать и другие колхозы.

тов учащихся держали экзамены осенью.Основными причинами, которые порождают формализм, являются: слабая подготовка учителей, недостаточная им помощь со стороны Роно, отсутствие связи сообщаемых знаний с практической жизнью, погоня за формально высокими показателями успеваемости.Тов. Бородачев указал на плохую работу пионерских отрядов в школах, на слабую подготовку вожатых, плохое руководство ими со стороны райкома комсомола и отдела народного образования.Выступившие в прениях секретарь райкома ВКП(б) тов. Дьяков, председатель райисполкома тов. Цапин остановились на вопросе выполне-
Помогаем семЬям фронтовиковПрофактив транспортного цеха, совместно с руководством цеха, не мало проявляет заботы о семьях военнослужащих и инвалидах Отечественной войны.Так в начале 1945. года выдано ордеров на мануфактуру 332,5 метра, на 27 пар кожаной и парусиновой обуви, 8 пар валеной обуви, галош 3 пары, готового платья — 47 штук, шерсти—15 килограммов, выдавали пиломатериал, дров— 10 кубометров, семенного картофеля —1630 килограммов. Оказана денежная по мощь в сумме 8250 рублей, кровельного железа—3 тонны. Председатель цехкома 

железнодорожного меха БОРИСОВ.

ВЫКСУНСКАЯ Т ИП ОГ Р АФИЯ
~ )  О Б'Я ВАЯ ЕТ ( —

П Р И Е М  У Ч Е Н И К О В
В НАБОРЩИКИ и ПЕЧАТНИКИ.За всеми спрятан обращаться

Отв. редактор К. И. А Л О ЕВ А .Выясунопя шкода рабочей молодежи довод» до сведения всех учащихся, что учебные занятия начнут о 1 сентября.Начало занятий о 7 часов вечера в помещении средней школы JÉ 3.
по адрееу: г. Выкса, Краоная площадь, дом Jê 6 Контора типографии. После капитального ремонта городская бана № 2 возобновляет работу о 31 августа но оятявцам, субботами воскресеньям о 1 часа два до 11 часов вечера.

Ф

внушают серьезную тревогу. После этой проверки были организованы кружки по изучению русского языка, но, к сожалению, ни один кружок до конца свою работу не довел.В прениях выступили т. т. Долгов (заведующий отделом пропаганды и агитации), учителя Белов, Балыкова, Куа- нецов и другие.Инспектор облсно тов. Дойников указал на то, что первый день учебы должен быть образцовым, хорошо спланированным днем. Никакой раскачки быть ее должно.Конференция по первому вопросу приняла пространное решение.Участники конференции прослушали доклады .о  краеведении в школе“ и о международной положении. В заключение конференции проводилась секционная работа.
Всем нуждающимся семьям красноармейцев и инвалидов Отечественной войны выдано топливо ввиде шпал не менее чем по 50 штук каждой семье.Работники железнодорожного цеха отчислили однодневный заработок—семьямфронтовиков и инвалидов Отечественной войны и из этих средств купили путевки в лагеря и на оздоровительные площадки—для детей фронтовиков и рабочих транспорта.
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